

青年部ゴルフ大会が予定されているほ  
本年は、3月に県北部ブロック商工会  
青年部ゴルフ大会が予定されているほ  
きました。改めて感謝申し上げます。

昨年11月に開催されました産業まつり  
では、1日目は天候に恵まれ多くの来場  
者でにぎわいましたが、2日目は早朝か  
ら大雨に見舞われ、会場全体が水没して  
しまうような厳しい状況となりました。  
そのような中でも、お客様が次々と来  
場されるため、青年部一同が力を合わせ、  
なんとか販売を継続することができまし  
た。困難な状況にもかかわらず、たくさん  
のお客様に足を運んでいただき、ご協  
力のもと、無事に事業を終えることができ  
ました。改めて感謝申し上げます。

新年あけましておめでとうございま  
す。  
昨年中は、四街道市商工会青年部の活  
動にご協力いただきまして、誠にありが  
とうございました。

### 青年部活動報告・予定

## 商工会 チャリティゴルフ大会の 御礼と報告

昨年の11月27日(木)に四街道ゴルフ俱楽部において「第34回商工会チャリティゴルフ大会」を開催致しました。大会当日は33名の参加を頂き、絶好のゴルフ日和の中、無事滞りなく開催することが出来ました。

なお、参加者から集まりましたチャリティ募金33,000円は、四街道市社会福祉協議会へ寄付させていただきましたことを報告致します。

か、各種セミナーや研修事業への参加も計画しております。これらの活動を通じて他商工会青年部との交流をさらに深め、青年部としての結束力やスキル向上につなげていきたいと考えております。また、地域の活性化に貢献できるよう、青年部として新たな取り組みにも積極的に挑戦していく所存です。

結びになりますが、令和8年も四街道市商工会青年部への変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

女性部活動報告・予定  
11月8日(土) 9日(日) 四街道市産業まつりです。  
初日はとても良い天候に恵まれ、大勢



翌日はやはり雨です。残念。  
女性部の販売所は水溜りになり、長靴を履いてもズボーッと潜り込み、とても歩きづらく、働く場所ではありませんでした。  
10時にはアナウンスが有り、販売しても中止にしても良いとの事となり女性部は中止と判断。商工会へ全ての道具を運び、倉庫と2階の部屋へ片付け全て終了。動いた後の昼食は、雑談をしながらとても美味しく頂きました。部員の皆様、足元の悪い中ご苦労様でした。ありがとうございました。

12月4日反省会・忘年会  
部長のお店・チエリーでの反省会・忘年会を開きました。とてもゆっくりできるので最高。テーブルには素晴らしいお弁当・美味しいおつまみが賑やかに並び、話も弾み、歌や踊りの楽しいひと時、今年の疲れは一気に風のようになっていました。

来年度も今度の笑顔を忘れずに幸せな毎日を送りましょうね!!

コラム こたつとみかん  
冬といえば、やっぱりこたつ。そして、こたつと言えばみかんですね。こたつでみかんを食べると、なんだか体も心もほつと温まります。

実は「こたつ＝みかん」というイメージが広まつたのは、1950年代ごろとされています。テレビや電気こたつが家庭に普及し始め、家族みんなが自然とこたつに集まるようになつた時代です。そんな団らんのひとときのお供として、うな冬の定番スタイルが生まれたそうです。

鉄・アルミ・銅 買取  
工場内機械撤去  
持込・引取 歓迎  
株式会社 大地  
四街道市鹿放ヶ丘117-1  
Tel. 043-309-7767  
月～土曜 (8:00～17:30)  
日曜・祝日 定休

◆室内リフォーム工事  
水廻り一般  
◆増築工事  
◆外構工事  
駐車場・フェンス・門扉 他  
**北葉アドバンス**  
株式会社  
千葉市花見川区横戸町799-2  
TEL043-216-7751  
FAX043-216-7750